

opusdei.org

Message du Prélat (25 novembre 2021)

Le prélat de l'Opus Dei nous invite à envisager la réalité de la mort dans l'espérance, en faisant confiance à l'amour de Dieu et en nous tournant vers Marie.

25 nov. 2021

Mes très chers enfants, que Jésus vous garde !

Au cours de ce mois de novembre, nous prions tout particulièrement pour tous les défunts. Nous nous

rappelons tout particulièrement les nombreux fidèles de l'Œuvre qui ont quitté ce monde, les défunts de nos familles et les personnes que nous avons connues sur cette terre.

Nous savons que la mort n'a pas le dernier mot. Quelle magnifique espérance la foi éveille en nous ! L'espérance de la gloire du ciel est une « espérance qui ne déçoit pas, car l'amour de Dieu a été répandu dans nos cœurs par l'Esprit Saint qui nous a été donné » (Rm 5,5). C'est un « don de Dieu qui nous attire vers la vie, vers la joie éternelle. L'espérance est une ancre que nous avons sur l'autre rive » (François, 2-XI-2020).

Toutefois, il est compréhensible que, face à la réalité de la mort, l'inquiétude ou l'ombre du découragement puissent pénétrer notre âme. Essayons alors de réagir promptement, en ayant recours à Marie, Mère de l'espérance et Cause

de notre joie. Avec une joyeuse
espérance reçue de Dieu, nous
aurons une force intérieure
renouvelée pour servir les autres.

Remercions le Seigneur pour la
récente ordination de vingt-quatre
nouveaux diacres de la Prélature ;
continuons de prier pour eux et pour
tous ceux qui, dans l'Église, se
préparent au sacerdoce.

Avec toute son affection votre Père
vous bénit,

Rome, le 25 novembre 2021

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-ch/article/message-du-
prelat-25-novembre-2021/](https://opusdei.org/fr-ch/article/message-du-prelat-25-novembre-2021/) (3 avr. 2025)